
第７回（仮称）市民交流センター整備検討委員会【議事概要】 

 

１ 開催日時 令和７年１月２４日（金）１０時００分～１１時００分 
２ 開催場所 諫早市役所 ８階 ８－２会議室 

３ 参加委員 橋本委員長を含む委員７名（欠席者４名） 

４ 議事 

① 第６回整備検討委員会以降の取り組みについて 

② 基本設計について 

③ 今後のスケジュール 

 

５ 各委員からの主な意見等について 

（１）第６回整備検討委員会以降の取り組みについて 

〇庁内調整のうち、市総務課との協議事項とは具体的にどのような内容だった

のか。 

 

（２）基本設計について 

〇市民の声を聴く耳を持った設計者を望む。これまでの経緯やアンケート、ワ

ークショップの内容を十分に理解した上で、芝生広場を大事にした計画・提

案に期待したい。 

〇市民センター跡地と芝生広場の一体化などの要望については、事前にすべて

を決定してから事業を実施するのではなく、先々運用していく中で解決して

いければよいと考える。 

〇基本設計や実施設計の段階でも市民や様々な団体の方の意見を吸い上げる機

会を設けて欲しい。 

 

（３）今後のスケジュールについて 

〇整備検討委員会が今後も継続され、基本設計に関わる機会があることはとて

もよいと思う。 

〇現市民センターの経年劣化が著しいため、施設のスムーズな整備を望む。 

 

６ 委員からの意見・質問等に対する市の説明内容について 

〇市総務課との協議において、新たな施設と芝生広場は、施設管理者が一元的

に管理した方がよいとの意見であった。 

〇今回のプロポーザルは、基本設計を市と一緒に進めていく設計パートナーを

決定する目的で実施している。整備エリアの範囲のみを定めることで、自由

度を持たせることにより、施設配置や階数設定などについて、より柔軟な計

画案や提案が出しやすい内容としている。 


